
 
広報広聴常任委員会会議録 

 
 
１ 日  時  令和６年１月１８日（木）  

９時５６分開会  １０時４５分閉会  
 
２ 会議場所  役場３階 第１委員会室  
 
３ 出席議員  委員長：田村幸紀 副委員長：山本奈央  
        委 員：鈴木孝寿、桜井崇裕、佐藤幸一、中島里司  
 
４ 事務局   事務局長：大尾 智、次長兼係長：川口二郎、主事：東野未裕  
 
５ 説明員   なし  
 
６ 議  件  
 

（１）議会だより第１７６号の発行について 

（２）その他 

 
７ 会議録   別紙のとおり  
 
 
 
 
 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 ９：５６ 閉会 １０：４５】 令和６年１月１８日 
 
 

（１）議会だより第 176号の発行について 
 

協議事項・協議結果 

議会だより第 176 号の校正原稿について、紙面構成、内容について事務局より説明を

受けて、紙面内容を以下のとおり協議した。 

 

・１Ｐ（表紙） 

写真の説明書きについて担当の桜井委員から後程追加提出を受けることとした。 

 

・２Ｐ（公衆浴場条例の一部改正案） 

採決の結果表を右から議席順とすることとした。 

 

・３Ｐ（一般会計補正予算） 

エアコン、アリーナ冷却器の全体補正額を追記することとした。 

お詫び欄の文中「標記」を「表記」に訂正する。 

見出しの図柄を再考することとした。 

 

・４Ｐ（審議結果） 

 一般会計補正予算（第７号）の補正内容に減額に係る内容を追記することとした。 

最下段の文中「ＰＣＢ廃棄物運運搬」の「運」を削除する。 

 

・６Ｐ（一般質問 見出し） 

写真と項目を調整することとした。 

只野議員の項目中「人財」を「人材」に訂正する。 

 

・７Ｐ（一般質問 佐藤議員） 

写真説明書きの「葬斎場」を中央揃えに訂正する。 

 

・10Ｐ（一般質問 山本議員） 

ＭＥＭＯの標記について写真に変更することとした。 

 

・12Ｐ（一般質問 只野議員） 

写真を後程掲載する。 

   

 ・14Ｐ（一般質問 橋本議員） 

  回答文（１）「質問されたような」、（２）「議員のおっしゃる一面は確かにあると思う

が、」について表現の修正をすることとした。 

 

 ・15Ｐ（一般質問 鈴木議員） 

  写真説明文を後程追記する。 

 

 ・18Ｐ（町民にインタビュー） 

  担当の鈴木委員が現在作成中、町外から清水に勤務している看護師、もしくはせせら

ぎ荘の介護士を予定している。 

 

 

 



（２）その他 

協議事項・協議結果 

 

・一般質問の内容掲載について 

  今後、用語解説などの掲載は可とするが、一般質問中に発言していない補足説明を掲

載することは不可とすることとした。 

 

 ・一般質問の内容掲載に係る写真の提供について 

  一般質問の掲載における写真について、質問者が希望の写真を提出することとし、全

員協議会で説明周知をすることとした。 

  一般質問の掲載文について、試行により質問者が作成することとしていたが、正式に

質問者が作成することとし、全員協議会で説明周知をすることとした。 

 

 ・令和６年能登半島地震の義援金について 

  17Ｐ議会ダイジェストの補正予算を削り、令和６年能登半島地震の義援金寄附につい

て掲載することとした。 

 

・次回の委員会 

次回（４回目）の委員会は、２月５日（月）午前10時に開催することを確認した。 

 

 

 

【休憩 １０：０１】 

【再開 １０：０９】 

 


